



FDP Heusenstamm

ABWÄRME DER RECHENZENTREN AM CAMPUS NUR ZU EINEM SECHSTEL GENUTZT

09.07.2025

Anfrage der FDP-Fraktion zur Nutzung der Abwärme der beiden Rechenzentren auf dem Campus

Sehr geehrter Herr Stadtverordnetenvorsteher Jakoby,

bitte leiten Sie die nachfolgende Anfrage der FDP-Fraktion an den Magistrat zur Beantwortung in der Stadtverordnetenversammlung weiter.

1. In der Präsentation der EVO am 23.04.2024 im Bauausschuss zur Nutzung der Abwärme der Rechenzentren auf dem Campus kam das 20 MW-RZ gar nicht vor, Interesse wurde nur an der Abwärme des 10 MW-RZ gezeigt. Mehr werde nicht gebraucht.
 - Gibt es ein Update dieser Präsentation?
 - Wird sie den städtischen Gremien vorgestellt?
 - Wenn ja, wann?
 - Wenn nein, warum nicht?
2. Vor der Beschlussfassung über den B-Plan für die Rechenzentren am 26.02.2025 wurde der SVV vom Bürgermeister mitgeteilt, dass die EVO und EdgeConneX einen Vertrag auch zu dem 20 MW-Rechenzentrum geschlossen hätten.
 - Ist dem Magistrat der Inhalt des Vertrages bekannt?
 - Wird er den städtischen Gremien mitgeteilt?
 - Wenn ja, wann?
 - Wenn nein, warum nicht?



Uwe Klein
(Fraktionsvorsitzender)

Fabian Engler
(Stellv. Fraktionsvorsitzender)

[Antwort-Magistrat-zur-AbwaermenutzungHerunterladen](#)